

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<http://www.artearqueohistoria.com/spip/article488.html>

19- Algunas apreciaciones sobre la mujer del medievo

- HISTORIA

- Artículos Recibidos - Año 2013 -



Date de mise en ligne : Lunes 29 de febrero de 2016

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA



Mujeres tocando instrumentos musicales

El autor ha pretendido esclarecer el papel de la mujer en la Edad Media. Estamos en unos tiempos oscuros, de austeridad y de prohibiciones, en las que el comportamiento de estas era medido por la Iglesia, que se había atribuido la función de garante del buen orden social, y vigilado por los maridos como ejecutores de las normas en la vida cotidiana.

[Descargue el artículo](#)